

Inició proceso de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco



El presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, Hugo Eric Flores, aseguró que el proceso de desafuero contra el legislador morenista, Cuauhtémoc Blanco, ya inició por lo que en alrededor de dos meses se podría tener ya una resolución del caso.

Señaló que en los próximos días se notificará al también ex gobernador de Morelos de la acusación por violación en grado de tentativa contra su media hermana Nidia Fabiola.

En entrevista, Flores acusó al legislador panista, Germán Martínez, de mentir al señalar que la Sección Instructora pospuso la admisión de la solicitud de procedencia contra Blanco.

Remarcó además que el órgano jurisdiccional de la Cámara de Diputados no desechó en ningún momento el recurso presentado por la Fiscalía de Justicia de Morelos.